



La Oficina de la Zona Especial de Desarrollo Mariel y la Instituci3n Estatal La Administraci3n del Parque Industrial Chino-Bielorruso âGran Piedraâ de la Rep3blica de Belar3s firman Memor3ndum de Entendimiento

By
Oficina ZEDMariel
January 28, 2021

La Oficina de la Zona Especial de Desarrollo Mariel de la Rep3blica de Cuba y la Instituci3n Estatal La Administraci3n del Parque Industrial Chino-Bielorruso âGran Piedraâ de la Rep3blica de Belar3s firmaron hoy, 28 de enero de 2021, un Memor3ndum de Entendimiento que inicia el camino hacia la materializaci3n del prop3sito com3n de estrechar y dinamizar las relaciones econ3micas y de cooperaci3n entre la Rep3blica de Cuba y la Rep3blica de Belar3s.

El documento fue firmado mediante video conferencia por la Directora General de la Oficina de la ZED

Mariel Ana Teresa Igarza Martnez y por el Jefe de la Administraci3n del Parque Industrial Gran Piedra, Alexander Grig3rievich Yaroshenko.

La Directora General de la Oficina expres3 que esta iniciativa es resultado directo de la visita efectuada por el Presidente de la Rep3blica de Cuba Miguel Daz-Canel Bermdez a Belars en el 2019, durante la cual intercambi3 y recorri3 sus instalaciones con las autoridades del Parque Industrial Gran Piedra y enfatiz3 en que las relaciones e intercambios entre la Zona Especial de Desarrollo Mariel y el Parque Industrial Chino-Bielorruso â  Gran Piedraâ  , constituyen un nuevo e importante paso en la identificaci3n y establecimiento de negocios e inversiones de ambos pases, y que la actual situaci3n epidemiol3gica internacional no ser un obstculo para la materializaci3n de las acciones derivadas del Memorndum de Entendimiento.

En ese contexto, el Administrador General del Parque Industrial â  Gran Piedraâ  , expres3 su satisfacci3n de firmar un Memorndum que consolida un nuevo socio confiable, el primero en una regi3n tan importante como Amrica Latina.

Agreg3 que para â  Gran Piedraâ   constituye una prioridad el desarrollo de altas tecnologas en sectores de inters para ambas partes, como la biotecnologa y la industria farmacutica y expres3 la disposici3n a desarrollar la colaboraci3n en todos los mbitos.

Ambas partes coincidieron en la importancia de iniciar de inmediato las acciones para la implementaci3n del Memorndum de Entendimiento.

Source URL: <https://www.zedmariel.com/node/155>